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ASSEMBLÉE NATIONALE
13ème législature

établissements
Question écrite n° 120287

Texte de la question

M. Éric Jalton interroge M. le garde des sceaux, ministre de la justice et des libertés, sur la gestion des comptes
nominatifs des détenus auprès des établissements pénitentiaires et le prie de bien vouloir lui en expliquer le
fonctionnement.
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Auteur : M. Éric Jalton
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Rubrique : Système pénitentiaire
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